

The CHOSEN



HERZLICH WILLKOMMEN

zur weltweit ersten Serie über das Wirken von Jesus mit bereits mehr als 600 Millionen Zuschauern.

«The Chosen» ist lebendig, berührend und zeitgemäss. Die Serie hebt sich völlig von allen Jesus-Filmen ab, die es bisher gab. Ein Jesus, der so menschlich ist, wie man ihn noch nie gesehen hat: Warmherzig, humorvoll, einladend, echt. Und so unwiderstehlich göttlich, dass man begreift, warum die Menschen alles stehen und liegen lassen, wenn er sagt: **«Komm mit mir!!»**

Wir werden im Laufe dieses Jahres aus der ersten Staffel jeweils eine Episode zusammen schauen und danach miteinander in Austausch kommen.

Da die einzelnen Episoden in sich relativ geschlossen aufgebaut sind, ist es nicht zwingend, dass jeder Filmabend besucht werden muss.

Es ist auch möglich, einzelne Abende zu besuchen.

«Auch völlig ohne christliche Vorkenntnisse sofort verständlich und packend.»
(Zuschauerreaktion)